
2019～2020年度

滝川ロータリークラブ

会長　　鈴木　英光

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①ロータリー日本財団より確定申告用の

領収書が届きました。前年度分対象者の

各ロッカーへ入れておきました。

②地区大会のパンフレットが届きました

ので配布しております。登録の出欠は、

早めに提出してください。

③本日１８時半より第７回定例理事会を

ホテルスエヒロで開催します。

８月の祝福・委員会・同好会報告
ニコニコＢＯＸ委員会：誕生祝い（会員

７名・夫人９名）、結婚祝い（１名）、

創業祝い（５社）

野球同好会：甲子園出場の際の写真パネ

ルが届いております。事務局に置いてお

きますので欲しい方は申し込んでくださ

い。また、８月３日土曜日１７時４０分

から滝川市営球場にてソフトボール大会

に参加しますので応援をお願いします。

親睦委員会：８月８日、創立記念例会の案内をお渡ししましたの

で本日中に出欠の返信をお願いいたします。

ロータリーの友誌委員会：ロータリーの友誌紹介＜様々な同好会

の紹介・赤平ＲＣ事業の紹介＞

前回のプログラム [ 新会員卓話 ]

－ 新会員卓話 －
【会員増強委員会担当例会】

新会員

中嶋　隆 会員

上田　恒太朗 会員

木村　聡 会員

中嶋隆会員は、平成２２年

に所属されてた青年会議所

で、北方領土のビザなし渡

航に行く機会を頂き、実際

に訪問された際の写真をも

とに、現地の施設や設備、

住民の暮らし、墓参の実態

など訪問当時の現状を説明

していただきました。

上田恒太朗会員は、ご自身の出生からのプロフィールや今までの

職歴、おじい様から始まった会社が現在の会社に至るまでの歴史

や駅前にあった店舗から今のビルに至る経緯などについてお話し

いただきました。

木村聡会員は、プロフィールの紹介から、北洋銀行に入行されて

から勤務された店舗や出向のお話、そして、携わられてきた金融

商品、パラスポーツ応援債や北洋災害復興応援債の成果などをお

話しいただきました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

山本敬之会員：結婚祝いを頂き。

上田恒太朗会員：誕生祝を頂き。

川西康弘会員：誕生祝を頂き。

髙橋賢司会員：皆出席１００％表彰を頂き。担当例会を終え

て。有難うございました。

合計13,000円　累計228,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年08月05日

出席報告　　　8月1日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 名 10名 61名 29名 68%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 鈴木英光・村田雅彦・向井由延

◆財団： 村田雅彦・冨樫悟・山岸穣

第3146回　例会報告　令和元年8月1日（木）

会長挨拶
気温と湿度が高く不快指数が高い日が続いて寝苦しい日が続いています。夜間寝ている間にも熱中症の発症があ

るそうです。水分補給と塩分の補給に留意されたいと思います。どうか元気にこの夏を乗り切っていきたいと思

っております。おそらく滝川方面はあと１～２週間で夜間が寒い気候になるのかなと思いますが、８月に入りま

した。新年度が始まりましてから１ヶ月経ちました。とても速い１ヶ月でありました。もう１／１２が過ぎてし

まいました。お気づきでしょうが例会のスタイルを前年と変えました。このスタイルはおそらく６０年前から築

き上げてこられた従来のオーソドックスなスタイルだ思っております。前年と今年のスタイル、また、別な新し

いスタイルが竹田年度で始まるかもしれません。非常に楽しみにしております。８月は会員増強月間です。１名

の入会申込みが届いています。今日の理事会で審議され、意義がなければ９７名の会員数となります。１００名

の大台まであと少しであります。会員増強委員会の活躍を期待したいと思います。９月１２日は定時総会であり

ます。会長ノミニーの指名となりますので、指名委員会は今月中にお願いします。


